
ATA  DA  DÉCIMA  QUARTA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  PRIMEIRA  SESSÃO

LEGISLATIVA  DA  TRIGÉSIMA  TERCEIRA  LEGISLATURA  DA  CÂMARA

MUNICIPAL DE CARANDAÍ,  REALIZADA EM DOIS DE MAIO DE DOIS MIL E

DEZESSETE.

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às dezenove horas e dez
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pela Vereadora
Maria da Conceição Aparecida Baeta e secretariada pela Vereadora Maria Imaculada Wamser. A
Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pela
Secretária constatou a ausência do Vereador Geraldo e a presença dos demais edis. A Presidente
declarou aberta  a  sessão e passou a palavra  à  Secretária  para leitura  da ata  da 13ª Reunião
Ordinária.  Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. A
Presidente solicitou à Secretária que procedesse do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA
REUNIÃO  –  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS:  Comunicado  do  Ministério  da
Educação, informando a liberação de recursos financeiros, destinados à execução de programas
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor total de 35.997,73 (trinta e cinco
mil, novecentos e noventa e sete reais e setenta e três centavos). Convite do Conselho Tutelar de
Carandaí para apresentação dos atendimentos realizados no ano de 2016, no dia 09/05/2017, às
9h,  na  Prefeitura  Municipal.  Correspondência  da  Câmara  Municipal  de  Barbacena,
informando composição da Mesa Diretora do exercício 2017. Ofício 241/2017, do Gabinete do
Prefeito,  solicitando a indicação de 2 representantes do Poder Legislativo,  para comporem o
Conselho Municipal de Habitação. Ofício 250/2017, do Gabinete do Prefeito, em respostas às:
Indicação 25/2017, da Vereadora Aparecida Baeta (canalização de água no Bairro Ponte Chave);
Indicação 72/2017, do Vereador Milton (recomposição de bueiro no distrito  Pedra do Sino);
Indicação 73/2017, do Vereador  Milton (extensão de calçamento  no distrito  Pedra do Sino);
Indicação  74/2017,  do  Vereador  Milton  (deslocamento  de  poste  no  distrito  Pedra  do  Sino);
Indicação 75/2017, do Vereador (encascalhamento de rua no distrito Pedra do Sino); Indicação
79/2017, dos Vereadores Jader e Geraldo (limpeza de ruas no Bairro Ponte Chave); Indicação
80/2017,  dos  Ver.  Éder  e  Valério  (manutenção  de  mata-burro  na  Chácara/Cachoeirinha);
Indicação 81/2017, do Vereador Valério (melhorias em ponte na comunidade do Val); Indicação
83/2017,  do  Vereador  Osmar  (construção  de  ponte  provisória  no  Rio  Carandaí);  Indicação
84/2017, do Vereador Osmar (construção de passarela na margem do Rio Carandaí); Indicação
85/2017, do Vereador Naamã (melhorias na estrada do Convento); Requerimento 35/2017, da
Vereadora Maria Imaculada (informações sobre a creche municipal); Requerimento 36/2017, do
Vereador  Aécio  (informações  sobre  as  obras  do  calçadão);  e  Requerimento  37/2017,  do
Vereador  Naamã  (informações  sobre  o  Projeto  de  Lei  2098/2017).  Ofício  251/2017,  do
Gabinete do Prefeito, em resposta às: Indicação 82/2017, do Vereador Milton (pode de árvores
no distrito Pedra do Sino); Indicação 89/2017, do Vereador Valério (retorno das férias prêmio);
Indicação  90/2017,  do  Vereador  Valério  (prorrogação  da  licença  maternidade);  Indicação
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91/2017,  da  Ver.  Aparecida  Baeta  (alteração  no  período  de  concessão  das  férias-prêmio);
Indicação 92/2017, da Vereadora Aparecida Baeta (equiparação salarial professor de música e P-
I); Indicação 98/2017, de todos os edis (pavimentação da Rua Paulo Batista Gravina); Indicação
99/2017,  da Vereadora  Imaculada  (concessão gratificação aos  profissionais  de  enfermagem);
Indicação  100/2017,  da  Vereadora  Imaculada  (construção  de  cobertura  no  Pronto  Socorro);
Indicação 101/2017, do Vereador Naamã (manutenção da estrada na comunidade de Palmeiras);
Indicação 102/2017, do Vereador Naamã (manutenção da estrada na comunidade de Palmeiras);
Indicação 103/2017, do Vereador Naamã (manutenção da estrada na comunidade de Palmeiras);
Requerimento  44/2017,  da  Ver.  Aparecida  Baeta  (informações  sobre  rede  de  esgoto  no
Campestre).  Ofício 252/2017, do Gabinete do Prefeito,  em resposta às Indicação 76/2017, do
Vereador Milton (limpeza de valas e bueiros no distrito Pedra do Sino); Indicação 77/2017, do
Vereador  Milton  (manutenção  em bueiro  no  distrito  Pedra  do  Sino);  Indicação  86/2017,  do
Vereador  Osmar  (concessão  de  férias-prêmio  aos  servidores);  Requerimento  40/2017,  do
Vereador  Aécio  (informações  sobre  placas  trânsito  no  Bairro  Ponte  Chave);  Requerimento
41/2017, do Ver. André (informações sobre o cargo de Chefe de Divisão de Trânsito);  Ofício
253/2017, do Gabinete do Prefeito, em resposta às: Indicação 5/2017, da Vereadora Aparecida
Baeta  (limpeza  nas  comunidades  Campestre  e  Chuí);  Indicação  12/2017,  do  Vereador  Éder
(extensão de rede elétrica na comunidade do Campestre); Indicação 13/2017, do Vereador Éder
(pavimentação de ruas na comunidade do Campestre); Indicação 16/2017, do Vereador Osmar
(limpeza de ruas no distrito Pedra do Sino); Indicação 17/2017, do Ver. Osmar (manutenção de
estradas no Campestre, Chuí, Moreira e Gerais); Indicação 18/2017, do Ver. Osmar (limpeza da
comunidade do Campestre); Indicação 24/2017, da Vereadora Aparecida Baeta (desentupimento
de bueiro no distrito Pedra do Sino); Indicação 26/2017, do Vereador Osmar (construção de
quadra no Campestre); Indicação 31/2017, do Vereador Milton (melhorias em ruas do distrito
Pedra do Sino); Indicação 32/2017, do Vereador Éder (asfaltamento de rua na comunidade do
Campestre); Indicação 35/2017, do Vereador Éder (melhorias em rede de esgoto no Corte de
Pedra);  Indicação 36/2017, do Vereador Osmar (construção de ponte sobre o Rio Carandaí);
Indicação  37/2017,  do  Vereador  Osmar  (reforma  de  ponte  da  comunidade  do  Salgado);
Indicação  38/2017,  da  Vereadora  Aparecida  Baeta  (transeuntes  na  Praça  Vô  Costa).  Ofício
254/2017, do Gabinete do Prefeito, em resposta às: Indicação 39/2017, da Vereadora Aparecida
Baeta  (cobertura  da  quadra  da  escola  do  Campestre);  Indicação  63/2017,  da  Vereadora
Aparecida Baeta (reconhecimento de livro como patrimônio); Indicação 65/2017, da Vereadora
Aparecida  Baeta  (revisão  de  vencimentos  do  cargo  de  Enfermeiro);  Indicação  67/2017,  da
Vereadora Imaculada (melhorias na quadra do distrito Hermilo Alves); Indicação 68/2017, do
Vereador  Aécio  (melhorias  no  Bairro  Santa  Cecília);  Indicação  69/2017,  da  Vereadora
Imaculada  (melhorias  em  ruas  do  Bairro  Celine);  Indicação  71/2017,  do  Vereador  Naamã
(melhorias em estradas do Capote, Chácara, Jacú e região); Requerimento 27/2017, do Vereador
André  (informações  sobre  a  aplicabilidade  da  Lei  2172/2015);  Requerimento  28/2017,  do
Vereador Geraldo (informações sobre licitação de banca de revistas);  Requerimento 32/2017,
dos Ver. Imaculada e Naamã (informações sobre o cargo de Assessor Jurídico).  DESPACHO
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DAS CORRESPONDÊNCIAS – A Presidente colocou à disposição todas as correspondências
recebidas, informando que estariam na Secretaria. O Vereador Naamã manifestou interesse em
particular  do  Conselho  Municipal  de  Habitação.  SEGUNDA  PARTE  DA  REUNIÃO:
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: A Secretaria procedeu a
leitura  dos  pareceres  das  Comissões  de Legislação,  Justiça  e  Redação  e  de Serviços,  Obras
Municipais  e  Mobilidade  Urbana  pela  aprovação  do  Projeto  de  Lei  nº.  500/2017  –  Dá
denominação  a  logradouro  no  Bairro  Coração  Eucarístico.  Em  primeira  discussão,  os
Vereadores Aécio, Naamã e Imaculada teceram comentários. Em primeira votação, foi aprovado
por unanimidade dos presentes. Em segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.
A seguir, colocou em única discussão a Indicação 120/2017, do Vereador André, apontando a
necessidade de limpeza nas ruas e margens da COHAB I. Em única votação, foi aprovada por
unanimidade dos presentes. A seguir, colocou em única discussão a Indicação 121/2017, da
Vereadora  Maria  Imaculada,  apontando  a  necessidade  de  restauração  de  mastro  de
hasteamento de bandeira, localizado na Praça Barão de Santa Cecília. As Vereadoras Aparecida
e  Imaculada  teceram  comentários.  Em  única  votação,  foi  aprovada  por  unanimidade  dos
presentes.  A  seguir,  colocou  em  única  discussão  a Indicação  122/2017,  da  Vereadora
Aparecida Baeta, apontando a necessidade de limpeza das ruas da comunidade do Campestre.
Os Vereadores Aparecida e Aécio teceram comentários.  Em única votação, foi aprovada por
unanimidade dos presentes. A seguir, colocou em única discussão a Indicação 123/2017, da
Vereadora Aparecida Baeta,  apontando a necessidade de manutenção dos equipamentos de
ginástico do Parque Vô Costa. Os Vereadores André, Aparecida e Valério teceram comentários.
Em única  votação,  foi  aprovada  por  unanimidade.  A  seguir,  colocou  em única  discussão  a
Indicação 124/2017, do Vereador Éder, apontando a necessidade de manutenção de mata-burro
na estrada que dá acesso às comunidade Ponte Escura, Campestre e Chuí. Os Vereadores Naamã,
Aparecida e Imaculada teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade.
A seguir, colocou em única discussão o Requerimento 47/2017, da Comissão de Legislação,
Justiça e Redação, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o Projeto de Lei nº.
2100/2017.  Os Vereadores  Naamã e Imaculada  teceram comentários.  Em única  votação,  foi
aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão o Requerimento 50/2017, do
Vereador  André,  solicitando  ao  Executivo  informações  sobre  o  motivo  das  agentes
comunitárias  de saúde não visitarem as residências da Comunidade do Souza.  O proponente
justificou a proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade.  A seguir, colocou em
única  discussão  o Requerimento  51/2017,  de  todos  os  edis,  solicitando  o  acionamento  de
comissão competente para realização de audiência pública com a empresa Invepar Rodovias –
VIA  040.  Os  Vereadores  Aparecida  e  André  teceram  comentários.  Em  única  votação,  foi
aprovado por unanimidade. Foram acionadas as comissões de Legislação, Justiça e Redação e de
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana para realizar a audiência. A seguir, colocou em
única discussão a Representação 28/2017, de todos os edis,  a ser encaminhada ao Instituto
Brasileiro do Meio Ambiente – IBAMA, solicitando agilidade na concessão de licença ambiental
para a edificação da passarela no Distrito Pedra do Sino. Em única votação, foi aprovada por
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unanimidade.  A seguir, colocou em única discussão a Representação 29/2017, do Vereador
Osmar,  a ser encaminhada ao Deputado Estadual Adalclever  Ribeiro,  para a liberação da 2ª
parcela do convênio, referente à construção da UBS tipo II. Em única votação, foi aprovada por
unanimidade. O Vereador André solicitou a retirada de pauta da Representação 30/2017, a ser
encaminhada à CEMIG, apontando a necessidade de colocação de braços e luminárias em postes
em rua do Bairro Vila Real, sendo o pedido deferido pela Presidente. A seguir, colocou em única
discussão  o Relatório  da  Comissão  de  Saúde,  Saneamento  e  Meio  Ambiente,  sobre  o
Requerimento 30/2017, do Vereador Éder, sobre possível exagero na emissão de gases poluentes
pela  empresa  Ouro Negro Beneficiamento  de Madeiras  e  Trasnporte  Ltda.  –  ME. Em única
votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Aécio, solicitou adiamento de discussão do
Relatório Parcial das Comissões de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana e de
Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude, sobre o Requerimento nº. 14/2017,
do Vereador Geraldo, que se refere ao transporte escolar no município, sendo o pedido deferido
pela Presidente. A Presidente convidou a todos para o evento “AMM em Ação” que acontecerá
na Câmara Municipal no dia 03/05/2017. No uso do art. 113, o Vereador Naamã comentou sobre
a resposta enviada pelo Executivo ao Requerimento nº. 37/2017 e lamentou a maneira como foi
respondida  as  indagações.  O Vereador  André  solicitou  que  fosse  confeccionada  “Moção  de
Pesar”, em nome de todos os Vereadores, pelo falecimento do ex-Vereador Alcino Vieira de
Resende. Em única votação, a Moção de Pesar foi aprovada por unanimidade dos presentes. Não
havendo Vereador inscrito na palavra livre,  a Presidente  passou à TERCEIRA PARTE DA
REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou à
Secretária para que procedesse a chamada final, constatando a ausência do Vereador Geraldo e
a presença dos demais edis. A Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a
reunião às vinte e duas horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se
gravado  e  arquivado  eletronicamente.  Eu,  Vereadora  Maria  Imaculada  Wamser,  Secretária,
solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa
Diretora.

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 2 de maio de 2017.

MARIA DA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA

– Presidente –  

AÉCIO FLÁVIO DA COSTA

– Vice-Presidente –

MARIA IMACULADA WAMSER

– Secretária –

Ata da 14ª Reunião Ordinária, em 2 de maio de 2017. Página 4


